Auch ohne Schnee: Aprés Ski Party im beheizten Zelt

Nach einem Jahr Abstinenz steigt am kommenden Sonnabend, 31. Januar, am Autohaus Multhaup wieder eine Aprés Ski Party. Und zwar noch größer, als bisher. "Im vergangenen Jahr haben wir unser Konzept überarbeitet, weil wir im Autohaus selbst wegen der vielen, vielen Besucher die Sicherheit nicht mehr gewährleisten konnten. Jetzt haben wir die Lösung: Ein riesiges und vor allem beheiztes Zelt", erzählt Organisator Matthias Wolter.

Das Zelt in der Größe 40 x 15 Meter steht auch bereits und soll in den nächsten Tagen noch "aufgehübscht" werden. Los geht's am Sonnabend um 19 Uhr. Bei der Antenne-MV-Party sorgen neben DJ Geert Sager und DJ Jane Yvonne auch die Jungs der Live-Band "Fiasko" für die richtige Stimmung. "Wir freuen uns natürlich über alle Besucher und sind ganz gespannt, wie viele dieses Mal in zünftiger Kleidung, also mit Lederhose und Dirndl kommen", so Matze Wolter.

Gesucht wird am Samstagabend auch der "Schönste Skihase 2015", und der soll dann den Flyer für die Party im nächsten Jahr zieren.

"Mit dieser Fete wollen wir Kunden und Freunden unseres Autohauses Danke für ein tolles Jahr sagen", erklärt der Organisator und verspricht: "Unser Team feiert mit. Das wird richtig geil." Ach ja: Der Eintritt ist frei!



 $\label{eq:Quelle:http://www.wir-sind-mueritzer.de/allgemein/auch-ohne-schnee-apres-ski-party-imbeheizten-zelt$